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Circonscription Lyon-Vaise/Tassin                  
 PROCES-VERBAL du CONSEIL D’ECOLE 

 
ECOLE 

Maternelle Victor Hugo     
 12, rue de la Vuldy   

69290 Saint Genis les Ollières 

 

 
 
 
 

Date  
 

Lundi  17 juin  à 19h 
 

 Commune 
Saint Genis les Ollières 

 
 

 
Participants               prénom, nom,  fonction 

 
- Présidente de séance : Béatrice MIRAMAND, Directrice 
 
- Enseignantes :  

• GUYOT  Angeline 
• MALLET Agnès 
• MARA Nathalie 
• SAURET -NERIEUX Céline  
• TANCRE Delphine 

 
- Parents élus : 
Marion TOCHON 
Marie Claire Christophe 
Camille BEAUVAIS JOSEPH 
Eloïse ACHAINTRE 
Maud SALDANA 
Cynthia CALICHON 
Vanessa EL JELLOULI 
 
- Mairie :  

• ROCHE Joëlle (Adjointe aux Affaires Scolaires) 
• CARLIN Marie Françoise (Responsable des Affaires Scolaires) 

 
 
- ATSEM : 

• DA SILVA  Elisabeth 
 
-DDEN : 
        * Madame THEL 
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Absents excusés               prénom, nom, fonction 
- Madame BOUCHUT, I.E.N 

 
 

- Madame Chaudier Alexandra (Temps partiel ) 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Ordre du jour 
  

• Approbation du dernier compte rendu 
• Bilan de l’année scolaire 
• Préparation de la rentrée : effectifs/personnel 
• Mairie : projet de végétalisation de la cour / restaurant scolaire 
• Fête de l’école : bilan  
• Réponses aux questions des représentants des parents d’élèves posées en  amont 

du conseil d école 
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Rédaction du procès-verbal 
 

 
 

1. Approbation du dernier compte rendu 
 
• Approbation à 100% 

 

2. Bilan de l’année scolaire 
 

Année très riche, beaucoup de propositions en lien avec le projet JO. L’école a obtenu la 
labélisation « génération 2024 » (participation SOP, actions annexes comme l’envoi de dessins aux 
athlètes…). 
 
La directrice remercie les enseignantes pour leur investissement dans ce gros projet dans lequel 
chacune s’est investie. Grand merci également aux ATSEM. 
 

o Projet JO : 
- SOP, semaine du 2 avril avec activités communes aux classes : danse commune, relais de 

2024m dans la cour de l’école élémentaire, décoration des arbres d’encouragement 
(messages d’encouragement, symboles des JO…. Accrochés dans les arbres ou contre les 
murs ou grillages)  

- Intervention de G. DUPOIZAT avec présentation générales des JO (sports, symboles…) 
- Cérémonie du 17 mai. Déplacement de tous les élèves des écoles maternelle et élémentaire. 

Défilé avec les panneaux, chant et danse 
- Transmission de la flamme chaque jour, arrivée en maternelle lundi 17 juin. Chaque jour la 

flamme change de classe et la classe organise quelques temps forts en classe pour cette 
journée spéciale. Fin de transmission le 28 juin pour que la flamme parte aux Fest’Ollières 

- Fest’Ollières le 29 juin de l’école jusqu’au stade en relais. 

Quelques questionnements des parents pour le côté organisation de l’après-midi Fest’Ollières. Le 
mot a été distribué pour connaître le nombre approximatif de participants, que chacun se sente libre 
de venir sur l’un des groupes de ses enfants. 
 
Retour des parents sur le projet JO : 
Les enfants se sont bien imprégnés du projet, les parents ont beaucoup apprécié la cérémonie 
d’ouverture, très émouvante, le bilan est très positif. L’approche des jeux paralympiques a été 
appréciée des familles. 
 
La mairie remercie également l’école pour son investissement dans le déroulé de cette cérémonie 
 

o Sorties de fin d’année 
 

- PS-MS et MS/GS, animation « La recherche des 5 anneaux » avec l’association L’école 
prend l’air au parc de Lacroix Laval. 

Sortie très dépendante de la météo. 5 défis à relever pour réunir les cinq anneaux olympiques et les 
reconstituer. 
La sortie a été appréciée des classes, les MS et MS-GS ont passé toute la journée au parc. Les 
classes de PS sont parties à la demi-journée et sont rentré après le pique-nique. 
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- Classes de GS, rucher pédagogique de Chatillon sur Chalaronne, toute la journée du 3 mai 

Découverte des ruches et de la production du miel, ateliers créatifs (ruchette, bougie), observation 
de la ruche, récole du miel et remplissage d’un petit pot pour chaque enfant. La météo n’a pas été 
mauvaise. La journée a été très appréciée des enfants et des enseignantes 
 

o Médiathèque 

Partenariat pour 3 visites par an + la semaine de Noël des lectures en classe. Ce partenariat est très 
apprécié, les enseignantes sont en demande de davantage de séances. La communication avec les 
personnels est très bonne.  
 

o Jardin pédagogique 

Moment très apprécié des enfants et des parents accompagnants. Les absences de l’intervenante 
perturbent le roulement et l’organisation de la classe et des familles qui se rendent disponibles. La 
mairie est consciente du problème et prévoit un travail avec un binôme qui pourrait remplacer 
l’intervenante en cas d’absence. Penser éventuellement une rencontre avec les intervenants pour 
varier les propositions en fonction des saisons et des niveaux. 
 

o Liaisons GS/CP 

Ces temps permettent de commencer à se familiariser avec l’école élémentaire pour les GS. 
- Premier trimestre cross GS/CP avec un contrat de nombres de tour à réaliser. 
- Rencontre lutte où les enfants apprennent 6 jeux différents et en équipes mixtes GS CP des 

autres classes (en février cette année). 
- Rencontre athlétisme, sur le même principe avec 5 ateliers différents 
- Visite dans les classes de CP en fin d’année. Les GS préparent des questions à poser au CP 

lors de la visite. 
 

o Piscine 

12 séances effectuées cette année. Nouveau maître nageur : Gilles avec qui les enfants et les 
adultes ont eu un très bon contact. Tous les élèves ont bien progressé tout au long du cycle 
natation. 
Nous remercions tous les accompagnants pour leur aide précieuse au vestiaire et grâce à qui 
toutes les séances ont pu être assurées. 
Pour l’an prochain, nouvelle piscine, deux créneaux supplémentaires, l’inspectrice demande de 
privilégier les CE1. La mise en route technique de la nouvelle piscine sera faite vers la 
Toussaint 2024. Le cycle de l’an prochain risque d’être un peu raccourci. Les plannings exacts 
seront faits au mois de septembre. 
 

o Liaison crèche / Petite section 

Liaison qui existait avant COVID et qui a été remise en place cette année sur des créneaux de 
motricité tous les jeudis de mai et juin avec des parcours moteurs installés. 4 enfants de la crêche 
viennent chaque jeudi à tour de rôle pour un moment avec les deux maîtresses de PS. C’est un 
moment agréable où la vigilance est de mise. Bilan positif pour cette nouvelle version.  
 
Question de parents : portes ouvertes prévues pour les futurs ps ? Oui le 28  juin de 17h-19h30. 
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3. Préparation de la rentrée : effectifs , personnel 
 
 

o Effectifs 

Petite crainte d’une baisse des enfants nés en 2021, puis finalement après un départ en douceur, des 
inscriptions se manifestent jusque fin juin et les chiffres sont bons 
58 ps 
56 ms 
Gs 68 
Total 182 élèves (fermeture à 174) 
 

o Répartition suivante choisie : 

Ps 26 N. MARA   atsem Sandrine  
Ps 27 A. CHAUDIER atsem Stéphanie 
Ps 5 – GS 18 (23) A. MALLET atsem Corinne 
MS 28 D. TANCRE  atsem Audrey 
MS 28 A. GUYOT  atsem Dragana 
GS 25 C. SAURET NERIEUX atsem Babeth 
GS 25 B. MIRAMAND  atsem Kathy 
 
Séverine Aubert ne complètera plus les temps partiels de l’école l’an prochain. Les compléments de 
temps partiels ne sont pas encore connus à ce jour (25% Mme chaudier, 20% Mme Nerieux, 33% 
Mme Miramand). 
 
Une rentrée échelonnée est mise en place pour les PS en demi classe la première semaine. Elle sera 
également mise en place en PS-GS 
 
 
 
 
 
4 Mairie : 
 
 

o Intervenant musique  

Pas de possibilité de remplacer la personne embauchée qui est disponibilité.   
Possibilité de stagiaires du CFMI pour intervention dans 5 classes (alternants trop complexes). Il est 
suivi par les professeurs du CFMI. Procédé validé pour les lundis pour 5 classes de l’école avec la 
contrainte d’avoir 1 classe de maternelle et 4 classes d’élémentaire. 
Pour le complément d’heures, contact a été pris avec une personne DUMIste à Charbonnières et 
Grezieu qui n’est pas disponible, ainsi que son mari M. Aubain qui a accepté de prendre en charge 
les 11 classes restantes sur les 3 autres jours. 
C’est une solution provisoire en attendant une éventuelle démission de la titulaire en disponibilité 
dans les années futures. 
 

o Restaurant scolaire 
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Le chantier suit son cours. La livraison est prévue en janvier, possible décalage à cause des 
intempéries du printemps. La ruelle n’a pas été rouverte car le façadier n’a pas pu passer. 
Réouverture du chemin à la rentrée. 
 

o Végétalisation des cours d’école 

Début des travaux en juillet dès le début des vacances. Point prochain avec tous les personnels 
concernés pour une présentation. Les deux cours de maternelle + CP seront faites pendant les 
vacances, les autres ensuite pendant l’école. Normalement le chantier total sera fini à la Toussaint. 
Madame Roche fait passer un plan. 
 
 
 
5  Fête de l’école  
 

o Retour école 

Cette année l’école a essayé de répondre à la demande des parents : commencer la kermesse à 
17h30 tout en profitant d’une petite représentation entre 17h et 17h30 avec horaires juxtaposés pour 
que chacun puisse voir son (ses) enfants. Nous avons eu de très bons retours des parents, les locaux 
prévus étaient adaptés. Les enfants étaient ravis de montrer ce qu’ils ont fait cette année. 
Petit regret de l’absence du policier municipal pour assurer la sécurité dans le cadre du plan 
Vigipirate, malgré la demande de la directrice. 
 

o Retour des parents : 

Le format a convenu aux parents organisateurs. Les spectacles des classes ont été très apprécié des 
familles. Les parents investis ont eu un travail énorme pour organiser la fête et se posent des 
questions sur le mode d’organisation et leur capacité à assumer celle de la maternelle seulement. 
Une fête d’école commune est envisagée selon le nombre de parents volontaires l’an prochain. 
Beaucoup de contraintes organisationnelles, même de dernière minute. 

 
 
Mme Tochon quitte le poste de l’organisation de la fête de l’école. Le bureau s’interroge sur son 
renouvellement d’ici 2 à 3 ans avec le départ de la présidente qui n’est pas sûre d’être remplacée. 
Une inquiétude est présente. 
La recette est de 2150 € (2500€ l’an dernier). 
 
Mme Miramand remercie vivement les parents qui se sont investis pendant des heures avant, 
pendant et après, pour que les enfants aient la possibilité de vivre cette belle fête. 
Merci également pour la gestion de toutes les opérations au fil de l’année 
 
 
Le conseil d’école est clos à 20h24. 
 
 
 
Prénom, nom du Secrétaire        Prénom, nom du directeur d’école :  

Angeline GUYOT                            Béatrice MIRAMAND    
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